

## A la UAM-X Asamblea estudiantil A la comunidad universitaria A la opinión pública

Ciudad de México, 17 de abril de 2023

En respuesta al comunicado de la UAM-X Asamblea Estudiantil del 16 de abril en el cual se solicita el reajuste de la metodología y condiciones de las mesas, informo lo siguiente:

- Como es del conocimiento de la comunidad universitaria, el día de hoy el Colegio Académico sesionará para atender diversos temas relacionados con las demandas de los pliegos petitorios que atañen a las cinco unidades de la UAM.
- Una vez concluidas las sesiones del Colegio Académico responderemos a la solicitud de la UAM-X Asamblea estudiantil.

Atentamente Casa abierta al tiempo

Dr. Francisco Javier Soria López Rector de la Unidad